
Le discours de Pierre Chardonnet 
 
Président, Mesdames et Messieurs, 
 
Je tenais à saluer, notre Président dans le rôle qu’il a joué, durant son mandat, aidé en cela par 
un bureau actif, qu’il a su mettre en place et en particulier pour le poste essentiel de 
Jacqueline Le Bail qu’il a su maintenir et prendre en charge sans altérer la santé financière de 
notre Association, puisque même durant la fièvre de la Grippe A, la CPIH65 a toujours sous 
la conduite d’Alain ABADIE conservé sa notation triple A. 

 
Un quitus voté à l’unanimité, pour des actions qui ont valorisé la 
notoriété du CPIH dans le département, des représentations à la 
CCI à l’EPIC auprès de la Médecine du Travail, de la 
Commission de dérogation accessibilité, dans le domaine de la 
formation avec l’Infa, le résultat est sans surprise, un nombre 
d’adhérents en augmentation. 
 
Notre Président, a vécu l’euphorie de la baisse de la TVA, la 
prime née de cette annonce et la grogne de sa hausse. 
 
Je tiens au nom du bureau à lui remettre un objet qui symbolise à 
mes yeux, l’accueil et la prévention, dans cette ville d’eau, il a tel 

un berger su garder ses membres à l’abri, qu’il en soit remercié…. 
 
Je vous remercie de votre confiance. Etre élu Président Départemental, représente à mes yeux 
l’opportunité de faire entendre nos voix auprès de la Confédération et de notre Ministère. 
La troisième Ville Hôtelière de France se doit d’être une force de proposition et non de subir 
décrets et Lois. 
 
Une Association n’est rien sans ses adhérents et sans un bureau actif. Le Bureau possède 
l’historique des entreprises et des hommes de terrain. 
 
Accepter de prendre en main cette baguette de direction, c’est être prêt à donner la mesure et 
savoir mener des attaques durant l’exécution d’une œuvre ou l’élaboration d’un dossier. Je 
compte, sur vous tous, pour aiguiser mon sens de l’ouïe et guider mon bras pour un juste 
tempo. 
 
Gérard Guy, notre Président Confédéral, comme Martin Malvy Président de la Région Midi 
Pyrénées ont mis l’accent dans leurs voeux sur l’Anticipation. 
 
Aujourd’hui plus qu’hier, il apparaît que pour gérer, nous devons anticiper les nombreux 
changements qui attendent notre branche d’activité. 
 
Ne pas rester seul face à ces obligations et s’informer pour être prêt à y faire face, voilà il me 
semble la base de notre engagement au sein de la CPIH. 
 
Voilà pourquoi dans l’intérêt de tous, Cafetiers, Exploitant de Discothèques, 
Hôteliers et Restaurateurs, chacun de nous a le devoir d’inviter les confrères qui ne sont pas 
encore encadrés par un Syndicat Professionnel à rejoindre nos rangs. 
 



Plus nous serons nombreux, plus nous aurons de ressources et d’idées nouvelles pour 
pérenniser nos salariés et nos entreprises. 
Pour conclure, je formule à mon tour tous mes souhaits pour que cette année vous soit douce 
et heureuse, qu’elle vous apporte réussite, joie, bonheur et santé et nous permette de partager 
en votre aimable compagnie ces instants privilégiés. 
 
Je vous remercie de votre présence et vous recommande d’être vigilent car si 2012 est une 
année d’élection, il semble que ce ne sera pas une année d’amnistie, la tolérance zéro nous 
attends sur les sujets évoqués durant cette Assemblée, DU, Carnet sanitaire, Classifications, 
Coût des énergies, bref le travail du bureau continu. Merci à vous. 


